



JANVIER-FÉVRIER-MARS-AVRIL 2024 n°84

LE PÉLINFO

ASSOCIATION « MARCHEURS ET PÈLERINS »

12 route de Saint Pierre 81200 AIGUEFONDE

Président: Yves COUZINIÉ ☎ 06 11 80 54 63

« yvescouzinie@hotmail.com »

Secrétaire: Brigitte RIVALS ☎ 06 81 06 94 18

« brigitte.rivals18@orange.fr »

INFO DÉCÉS

Nous avons appris avec tristesse le décès de Gisèle AMEN, maman de Rosy ROMERO, membre de Marcheurs et Pèlerins. Les obsèques ont lieu le vendredi 19 janvier 2024, en l'église de Saint Amans Valtoret. Nous adressons à Rosy, Alain et à toute la famille, nos plus sincères condoléances.

Nous avons appris avec tristesse le décès de Berthe VERGNES, maman de Michel, membre de Marcheurs et Pèlerins. Les obsèques ont eu lieu le lundi 19 février 2024 en l'église d'Auriac sur Vendinelle (Haute-Garonne). Nous adressons à Michel, Ginou et à toute la famille, nos plus sincères condoléances.

AGENDA du mois de Mai

<p>Samedi 4 Mai 2024</p>	<p><u>3ème PÈLERINAGE À NOTRE DAME D'HAUTPOUL (Mazamet)</u> La rando est encadrée par "Marcheurs et Pèlerins" 16h : Départ des pèlerins à pied de l'Église Saint Sauveur 18h : Messe au pied du Rocher de la Vierge 19 h 30 : Pique-nique 20h30 : Procession aux flambeaux Une navette gratuite est mise à la disposition pour le retour des marcheurs et pour les non-marcheurs</p>
<p>Lundi 20 Mai 2024</p>	<p><u>PÈLERINAGE À NOTRE DAME DE LA GARDE (Tarn)</u> 7h : Départ en voitures de Saint Pierre de Fronze 9h : Marche au départ de la croix du Ponteil (7 à 8 kms) 11h: Messe 13h : Pique-nique à Montfranc</p>
<p>Samedi 25 Mai 2024</p>	<p><u>RANDO D'UN JOUR</u> Rendez-vous à 8h à Saint Pierre de Fronze (avec le pique-nique)</p>

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DIMANCHE 14 AVRIL 2024



Avril est pour les « Marcheurs et Pèlerins », le mois de l'Assemblée Générale. C'est le printemps et en même temps l'occasion de faire le point sur les activités passées, de se projeter sur les mois à venir et bien sûr de se retrouver après les mois d'hiver.

Dans un programme bien rodé, la messe de 9h en l'église du Sacré-Cœur, sur le site de BONNECOUSSE (Aussillon) introduit parfaitement la journée. Cette année, c'est le Père Robert KINDA de la paroisse du Christ Roi de Mazamet qui célèbre. Les membres de l'association sont venus en nombre de 4 départements (Tarn, Aveyron, Hérault et Haute-Garonne). Après une belle célébration, à 11h, se tient dans la salle de l'abbé Raynal, la traditionnelle Assemblée Générale.

Yves Couzinié y rappelle dans le rapport moral, les valeurs de « Marcheurs et Pèlerins » : *volonté de ne pas se replier sur soi-même et de ne pas rester en petit comité, ouverture et accueil chaleureux des nouveaux adhérents, Partage, même si on a l'impression de vivre à contre-courant de la société actuelle qui est individualiste, poursuite de notre démarche spirituelle (animation de pèlerinages, port de la vierge pèlerine, temps de prière).*



Côté activités, l'année 2023 a été particulièrement fourni, en témoigne le long résumé effectué par notre secrétaire Brigitte RIVALS. Quant aux finances, pour la première fois, c'est Marie-Pierre NEGRE, notre jeune trésorière, qui présente une situation saine malgré que, pour une fois, l'année écoulée, est légèrement déficitaire.



Viennent ensuite, le renouvellement d'un tiers des membres du conseil d'administration et l'élection du bureau.

Ce dernier se compose comme suit :

Président : Yves COUZINIE

Vice-présidente : Monique VIDAL

Secrétaire : Brigitte RIVALS

Trésorière : Marie-Pierre NEGRE

Pour terminer, les nombreuses activités à venir sont énumérées :

Voyage en CHARENTES-MARITIMES, Pèlerinage à HAUTPOUL, à ROQUECÉZIERE, à SANGUINO, à NOTRE DAME D'ORIENT, à LA SOUQUE, week-end PYRÉNÉES pour ne citer que les principaux.

A partir de 12h30, apéritif et repas avec 80 personnes et la présence de tous les prêtres de la paroisse du Christ Roi de Mazamet (Mr le Curé Laurent PISTRE et les vicaires Robert KINDA et Joseph Van TRAN).

Félicitations à l'intendance pour le gros travail de préparation et la superbe décoration.

Le tirage de la tombola qui suit permet de faire gagner quelques 51 lots différents.

Grand merci à tous les donateurs.

Pour conclure cette journée conviviale,

le montage photos-vidéos 2023 de Josette MOURET est projeté.

Merci Josette pour toutes ces années passées à réaliser ces beaux montages.



Samedi 27 janvier 2024 ... À LA DÉCOUVERTE de Lombers (Tarn)



Première sortie de l'année pour les « Marcheurs et Pèlerins » : Lombers, avec 2 boucles de randonnées au programme.

Le matin, c'est le « circuit du vieux chêne », long d'une douzaine de kilomètres, qui est effectué pendant une très grande partie dans le brouillard.

C'est bien dommage !

Le chemin est légèrement vallonné et comme on ne peut pas découvrir grand-chose, les discussions vont bon train.

Enfin, c'est en empruntant la voie verte (ancienne voie ferrée direction Albi) que nous retournons à Lombers avec l'apparition du soleil. C'est parfait pour notre pique-nique sur la place du village.

Nous nous y retrouvons une bonne vingtaine pour partager le casse-croûte.

Après le repas, grâce à l'abbé Louis GAU, curé du secteur et Christiane ROQUES, paroissienne dévouée (un grand merci !), nous pouvons entrer dans l'église Saint Martin.

Nous y apprécions de splendides statues et une belle acoustique.

Après la prière et le chant, nous voilà repartis sur les chemins en suivant le sentier des romains, qui emprunte l'ancienne voie romaine reliant Albi à Castres.

Des traces d'occupation gallo-romaines ont été découvertes aux abords du sentier.

Dès le départ, nous montons vers le pic de Lombers, où la vue est imprenable jusqu'aux Pyrénées.

Nous sommes maintenant sous un beau soleil et ce circuit de 8 à 9 km est très agréable.

Pour revenir à Lombers, nous descendons jusqu'à Ambrozy où a été construit avant le XVI^{ème} siècle un authentique moulin à farine sur l'Assou.

Il ne reste plus qu'à suivre la voie verte, cette fois direction Castres pour revenir au point de départ.

La vingtaine de marcheurs ayant participé à cette belle journée est ravie.

Après le goûter sur la place, il est temps de quitter ce beau petit village.

Samedi 23 mars 2024 ... Randonnées à SERVIÈS et GUITALENS.



Contrairement à la veille, la météo n'incitait guère à la randonnée.

En effet, au petit matin, un temps brumeux et légèrement pluvieux pouvait en décourager plus d'un.

Mais comme le dit le proverbe,

"la pluie du matin n'arrête pas le pèlerin".

Ce sont donc 13 membres de "Marcheurs et Pèlerins" qui se retrouvent sur la place de Serviès pour entreprendre une boucle de 11km dénommée :

"Le circuit du pas du Loup".

Avec un faible dénivelé positif, nous progressons sans difficulté dans la bonne humeur.

Nous passons dans un joli de bois de chênes, frênes et charmes tout en longeant le ruisseau de La Fargarié. Au passage à Rouzieux, près de l'élevage de cochons noirs, nous nous rapprochons des éoliennes vers lesquelles nous allons grimper par une piste plutôt raide.

La difficulté passée, il ne nous reste plus qu'à redescendre tranquillement vers Serviès.

Le temps s'éclaircit nettement et c'est sous le soleil que nous pique-niquons sur la place du village.

L'après-midi, au départ de l'église Saint Pierre de Guitalens, nous suivons "Le chemin de l'eau", un petit circuit sans difficultés de 7 à 8 km.

Sous un beau soleil, nous empruntons un chemin de crête pendant 2 km, avec de beaux points de vue.

De retour vers Guitalens, comme c'est la saison, nous pouvons ramasser en bordure des chemins, les fameux "respouchous".

L'après-midi s'achève par le traditionnel verre de l'amitié et nous avons une pensée particulière pour Michel en lui souhaitant un prompt rétablissement.
